



Nabelschnurblut kann Leben retten! Helfen auch Sie mit!

Werden auch Sie BotschafterIn auf www.wir-retten-leben.org und informieren Sie Ihre Familie, Freunde und Bekannte über die einfache und risikolose Möglichkeit, wertvolles Nabelschnurblut zu spenden.

www.wir-retten-leben.org



Deshalb ist eine Nabelschnurblut-Spende auch so wichtig:

Zehntausende Menschen, darunter viele Kinder, benötigen Jahr für Jahr dringend Stammzellen zur Therapie von schweren Krankheiten wie Leukämie oder Lymphdrüsenkrebs.

Doch bis zu zwei Drittel aller Kranken, die eine Fremdspender-Transplantation brauchen und keinen Spender in der eigenen Familie haben, können nicht rechtzeitig lebensrettende Stammzellen finden.

Im Nabelschnurblut befinden sich besonders viele Stammzellen und dennoch werden 98 % des Nabelschnurbluts mit den lebensrettenden Stammzellen noch immer einfach weggeworfen!

BotschafterIn werden und Leben retten!

www.wir-retten-leben.org

